

Pineros adoptan medidas ante posibles daños de baja extratropical

Categoría: Noticias

Creado: Viernes, 22 Marzo 2024 22:20 - Última actualización: Viernes, 22 Marzo 2024 22:20

Escrito por Director

Visto: 72



Las máximas autoridades de Isla de la Juventud adoptan medidas para proteger la vida humana y recursos de la economía ante posibles daños de la baja extratropical, acompañada de una banda prefrontal con fuerte actividad de chubascos y tormentas eléctricas.

Luis Sánchez Suárez, jefe del departamento de pronósticos, informó que la proximidad de este sistema a la región occidental de Cuba ocasionará durante el final de la tarde y la noche de hoy numerosos chubascos, lluvias, algunas tormentas eléctricas y marejadas en la costa sur peligrosas para la navegación, así como penetración del mar e inundaciones costeras.

Insistió el especialista en que ese sistema ocasionará precipitaciones que serán fuertes e intensas en algunas localidades, las cuales pueden provocar también inundaciones en zonas bajas y de mal drenaje pluvial y enfatizó que esta situación meteorológica será mucho más perceptible para los lugareños mañana sábado.

A tenor de esa situación se orientó la evacuación de los trabajadores de Flora y Fauna que se encontraban cumpliendo sus funciones de preservación en los cayos Campos y Cantiles, así como de las personas que residen en zonas aledañas al faro de Carapachivey y

Pineros adoptan medidas ante posibles daños de baja extratropical

Categoría: Noticias

Creado: Viernes, 22 Marzo 2024 22:20 - Última actualización: Viernes, 22 Marzo 2024 22:20

Escrito por Director

Visto: 73

~~en la Reserva Ecológica de Punta del Este.~~

Igualmente, se monitoreará la situación para los vecinos de la comunidad rural costera de Cocodrilo, ubicada a unos 100 kilómetros en el Sur del municipio especial, núcleo poblacional del Área protegida de recursos manejados, la mayor de su tipo en el territorio pinero y de significación nacional.

Osbel Lorenzo Rodríguez, primer secretario del Comité Municipal del Partido Comunista de Cuba, orientó preservar la vida humana y sobre todo mantener a buen resguardo a las personas que viven en condiciones de vulnerabilidad así como proteger los recursos de la economía.